

Noch eine Prüfungspanne

Probleme beim Kopieren in Kanti Baden

Beinahe hätte es bei der Kantonsschule Baden bei der Maturaprüfung nochmals eine peinliche Panne gegeben: Beim Schwerpunktfach Musik hätte die Lehrerin fast die Prüfungen samt Lösungen abgegeben.

«Sie hat es aber gemerkt, als sie die Prüfungen austeilen wollte», sagt Rektor Hans Rudolf Stauffacher: «Die Lehrerin hat die Lösungsblätter im letzten Moment entfernen können, die Prüfung wurde wie geplant geschrieben.» Aus Schülerkreisen wurde jedoch etwas anderes berichtet: So soll die Lehrerin die Prüfung samt Lösungen verteilt; sie jedoch einige Mi-

nuten später wieder eingesammelt haben. Die Prüfung wurde vorgesetzt, die Schüler sollen dazu angehalten worden sein, nichts zu verraten. Anders erging es den Maturanden bei der Philosophie- und Psychologieprüfung, wie diese Zeitung berichtete. Hier meldete eine Schülerin nach einer halben Stunde, dass die Lösungsblätter mitgeliefert wurden. Die Prüfung wurde abgebrochen und wird heute wiederholt. «Beiden Lehrpersonen ist ein Fehler beim Kopieren passiert. Wir haben jetzt eine zusätzliche Kontrollschleife eingebaut», so Rudolf Stauffacher. (SOM)